**ELECCIONES 2024** 

## Sin solicitudes de seguridad: Duarte

SANDRA HERNÁNDEZ CHÁVEZ

## El funcionario aseguró que se mantendrá atento a cualquier petición de los candidatos o partidos

nte el arranque de las campañas federales a partir del l de marzo, Horacio Duarte Olivares, secretario general de Gobierno en el Estado de México, descartó por el momento alguna solicitud de seguridad especial.

A pesar de lo anterior, el funcionario estatal aseguró que se mantendrá atento a cualquier petición que sobre el particular realicen los candidatos o los partidos políticos, incluso en breve instalarán una mesa política y de seguridad para dicho propósito.

"A partir del l de marzo arrancarán las campañas federales, y no existe por el momento ninguna solicitud de seguridad especial por parte de los partidos, pero vamos a estar atentos. Debemos recordar que por mandato de la ley si algún candidato o algún instituto político solicita alguna medida especial de protección, seguramente la estaremos atendiendo en el seno de la coordinación con las autoridades electorales", aseveró.

De acuerdo con el calendario electoral 2024, las campañas presidencial, de senadurías y diputaciones federales comenzarán el 1 de marzo, y deberán terminar el mismo 29 de mayo del 2024.

Mientras que sobre la mesa política que se instalará para la elección concurrente del próximo 22 de junio, Horacio

Duarte dio a conocer que ya avanzaron en este rubro, motivo por el cual podría comenzar a operar en breve.

"En unos días instalaremos esta mesa política y de seguridad, porque sólo estamos cuadrando agendas con los presidentes de los partidos políticos y los repre-



Se instalará una mesa política y de seguridad

le tiene mucho miedo al presidente Andrés Manuel López Obrador, y por ello creo que en la etapa final de su mandato quieren enlodar su trabajo tigaciones aue terminan no siéndolo,

pero como mexica-

yándolo".

"Hay quien sentantes. Se trata de un esquema que siempre ha servido como un mecanismo para cuando se presentan diferencias o señalamientos en especifico", manifestó.

> La intención, explicó, de la instalación de este tipo de mesas de diálogo es que todas las inquietudes que vayan surgiendo por parte de los institutos políticos puedan analizarse en este espacio y darle una rápida solución.

"Veo que existe calma en la entidad con supuestas inves- mexiquense para que el próximo proceso electoral del 2 de julio transcurra en paz y tranquilidad, y para ello nos mantendremos en constante comunicación con las nos seguiremos apo- autoridades electorales del IEEM e INE, para cualquier caso que detecten en el ámbito de responsabilidad de cada uno",

> En tanto, mencionó que entre las principales acciones de la actual gestión estatal que encabeza, Delfina Gómez Álvarez, se encuentra el hecho de seguir reduciendo los índices de inseguridad.

"Creemos que esta estrategia que encabeza la gobernadora Delfina Gómez Álvarez y la Secretaría de Seguridad, se basa en la revisión de la labor de todas las dependencias estatales que tienen a su cargo este tema, con el propósito de analizar sus avances", afirmó.



## Sin seguridad especial a candidatos: Duarte

BERNARDO JASSO TOLUCA

A menos de una semana de que comiencen las campañas federales en las cuales se renueva la Presidencia de la República, la Cámara de diputadas y diputados federal así como el Senado, el gobierno del Estado de México no tiene solicitudes de seguridad personal para candidatas y candidatos que van a participar en estos comicios a nivel nacional, comunicó el secretario general del gobierno mexiquense, Horacio Duarte Olivares.

"No hay en este momento

ninguna solicitud de seguridad especial, pero vamos a estar atentos, recuerden que por mandato de la Ley si algún candidato, algún partido (político) solicita alguna medida especial de protección, seguramente en el seno de la coordinación que tenemos con las autoridades electorales, lo vamos a revisar".

Este viernes 1 de marzo del 2024 comenzarán estas campañas federales, que terminarán el próximo 29 de mayo, es decir, a tres días de las votaciones que son el 2 de junio, y Horacio Duarte Olivares detalló que en próximos Y ADEMÁS

## Bajo calma y tranquilidad

En entrevista tras terminar un evento de la Secretaría de Cultura y Turismo mexiquense en el Centro de Convenciones ubicado en Toluca, el secretario Horacio Duarte recalcó que hay condiciones para que las elecciones se realicen bajo calma y tranquilidad. días instalarán la mesa de política y seguridad por este proceso electoral, así como por el local, el cual dará inicio el próximo 26 de abril y finaliza el mismo día que del quinto mes del año mencionado.

"Solo estamos cuadrando agendas con los presidentes de los partidos, los representantes, para que de esa manera, estemos ya instalando la mesa de seguridad y la mesa política que siempre ha servido como un mecanismo para cuando haya una diferencia, cuando haya un señalamiento, pues se resuelva de manera pronta y eficiente".